
 

 

 

 Avignon, le 8 juin 2010  

 

Objet : Affectation des titulaires départementaux 

 

 

Monsieur l’Inspecteur d’Académie, 

 

Nous souhaitons avoir des éclaircissements sur l’attribution des fractions des titulaires 

départementaux.  
  
En effet, nous avons pu constater des différences entre la demande de plusieurs enseignants 

et leur affectation réelle.  

 

Dans un message en date du 3 juin 2010, vous nous indiquez que « sur 57 demandes, 47 

pourront être satisfaites ». Toutes les demandes ont-elles été prises en compte ? Sur quels 

critères ont-elles été examinées ?  

 

Nous n'avons aucune lisibilité sur les procédures engagées et nous souhaiterions qu'un 

certain nombre de cas puisse être étudié à la lumière de nouvelles fractions qui ne 

manqueront pas d'apparaître d'ici la date de la deuxième phase de mouvement.  

 

En effet, pour des collègues ayant demandé par exemple, des regroupements en maternelle 

plutôt qu'en élémentaire, et non satisfaits, de nouvelles fractions plus proches de leurs 

voeux pourraient leur être à nouveau attribuées.  Nous demandons donc que certaines 

situations soient réexaminées.  
  
 

Veuillez recevoir mes respectueuses salutations. 

 

     Denis OLIVIER 

     Secrétaire départemental du SE-UNSA du Vaucluse 
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